

麦の会が受賞

読み語りボランティア「麦の会」が、「鳥取県西部地区町村社会教育協議会長表彰」を受けられました。

語りボランティア「麦の会」をして活動をスタート。中山小学校をはじめ、中山中学校、放課後児童クラブなどで中山地区の子どもたちを対象に、子読み語りの活動を開催し、子どもたちの表現力や話を聞く力の向上に努めました。

平成26年度 ことぶき学級閉講式

名和公民館



(高齢者学級) 閉講式が、
3月4日(水)に保健福祉セー
ンターなわで行われました。
コミカルマジックでお馴染
みのジミー柴田(柴田洋司)
さんに『笑いマジックとど
じようすくい』を演じていただき
ました。笑いどころ満載
の演技に、会場内は爆笑の渦
に包まれました。

閉講式では、皆勤賞31人と
精勤賞20人を表彰。山根教育
長の「次年度も元気に参加し
てください」の挨拶で終了し
ました。

▶今後の活躍も期待しています！



文化財はそれぞれの地域の歴史風土・文化のなかで生まれ、現在に伝えられてきたもので。このため文化財は地域の個性や特徴を理解し、説明するうえで欠かせない「地城の宝」と言えます。

寺文書です。『大山寺文書』は大山寺に伝えられた觀応2年（1351）から天正9年（1581）頃にかけての100点の中世文書で、裏打ち軸装されて巻子一巻に收められています。

関する情報をもつ貴重な歴史資料です。その価値の高さが認められて、このたび県の保護有形文化財に指定されました。

1300年の歴史を誇る伯耆大山寺は、大山山麓をはじめ広い信仰圏をもつ一寺院で、その圏内の歴史上に果た

する価値の高い資料について
しっかりと保護し、公開活用
を図る取り組みを進めていき
たいと考えています。

課文化財室では、今月号から町内に所在する文化財を紹介していきたいと思います。

たと著えられます 残念ながら今日に至るまでに火災などによつて、数多くの寺宝や建物、古文書が失われ

仰看國大寺僧同圓日歸都聞

『大山寺文書』の卷

みのジミー柴田（柴田洋司）さんに『笑いマジックとどうすくい』を演じていたときました。笑いどころ満載の演技に、会場内は爆笑の渦に包まれました。

だきました。笑いどころ満載の演技に、会場内は爆笑の渦に包まれました。

閉講式では、皆勧賞3人と精勤賞20人を表彰。山根教育長は、「次回もまた、このように、

らしばらく大山信仰に関わりのうえで二才を招いていた。

皇・將軍・守護などから公

西明院正室

まちのたから（1）

文化財室通信

今回ご紹介するのは『天山

き、当時の大山寺内外の歴史や社会構造、文化などに

▶『大山寺文書』(中世文書10点)の一
つで永享12年(1440)の文書

